

## COMMUNIQUÉ

Pour diffusion immédiate

Lancement reporté au printemps 2021



# JEU SERPENTS-ÉCHELLES ACTIF ET ÉDUCATIF GÉANT

**Sainte-Eulalie, le 13 octobre 2020** – La municipalité de Sainte-Eulalie doit avec regret reporter le lancement de son nouveau jeu actif et éducatif de serpents-échelles géant qui devait avoir lieu samedi le 17 octobre prochain sur la patinoire extérieure du Centre communautaire Noé-Tourigny.

Dans le cadre de cette activité de lancement, la population était invitée à réserver une plage horaire pour venir jouer sur la nouvelle plateforme format géant. En raison des recommandations de la Direction de la santé publique et du passage en zone rouge pour la MRC de Nicolet-Yamaska, le lancement officiel du jeu sera reporté au printemps 2021.

« Un des objectifs de ce jeu était de rendre disponible une activité physique originale et amusante en respect avec la distanciation sociale. C'est pourquoi tous les éléments du jeu sont aussi disponibles sur notre site Internet en version jeu de table. Il est aussi possible de se procurer les cartons « Question » en ligne, de les imprimer et d'aller jouer en famille directement sur la plateforme géante », explique Mme Joliane Delisle, technicienne des loisirs à la municipalité de Sainte-Eulalie. « Le jeu est disponible et libre à tous, mais il est important de respecter les consignes sanitaires émises par la Direction de la Santé Publique du Québec en tout temps », précise-t-elle.



## Deux versions disponibles pour vous amuser!

La municipalité de Sainte-Eulalie invite la population à se rendre sur le site de la municipalité au <https://www.municipalite.sainte-eulalie.qc.ca/loisirs/> (section loisirs) et à télécharger le jeu (disponible à partir du 16 octobre). On y retrouve :

- Les instructions et fonctionnement du jeu (version géante et version jeu de table);
- Les cartons « question » disponibles en trois niveaux, soit préscolaire (4-5 ans), primaire (6-12 ans) et secondaire (13 ans et plus);
- La plateforme du jeu format « Jeu de table ».

La Municipalité de Sainte-Eulalie tient aussi à remercier les partenaires qui ont permis la réalisation de ce projet : le Ministère de l'Éducation et de l'Enseignement supérieur, Loisir Sport Centre-du-Québec, la fondation Tremplin Santé et la Table Intersectorielle Régional du Centre-du-Québec.

Amusez-vous bien et pour nous, ce n'est que partie remise au printemps!

Source :

Joliane Delisle, technicien des loisirs  
Municipalité de Sainte-Eulalie  
[loisirs@sainte-eulalie.ca](mailto:loisirs@sainte-eulalie.ca)